

広島市安佐南区役所

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/asaminamiku/



https://www.facebook.com/asaminami.h





写真左から沼田支部、祇園西支部、安東支部の花壇

「花いっぱいのまちづくり」に積極的に取り組んでいる安佐南区花いっぱい 運動推進委員会。安東・祇園西・沼田の3つの支部で活動しています。沼田支部 の藤本文子支部長に話を聞きました。

沼田支部では21人の部員が12カ所の花壇を整備しています。一年中花を楽 しんでもらえるようにと、交代で水やりや草取りをしたり、品種やレイアウ トなどを話し合ったりして、積極的に活動しています。



種から芽が出たとき、また、大切に育てた 花が花壇一面に咲いたときは本当にうれし く、この活動の醍醐味といえます。

「きれいね」と、近所の人と花をきっかけにコ ミュニケーションが生まれることもあり、これか らも花を通して生まれた縁を、大切につないで いきたいと思います。



☆区役所前の花壇 交代で水やりをしています



☆沼田公園の花壇 色とりどりの花が咲きます

# =緒に活動しませんか?

ボランティアの皆さんによって登録された花壇は 98カ所に広がっています。自分が種から育てた花で 区内をいっぱいに彩ってみませんか。

地域起こし推進課では、地域で花壇を作るため の資材の提供などを行っています。興味のある人は お気軽にご相談ください。



## 花苗などを提供します

不特定多数の人の目に触れる公共的空間に作る花壇に対し、初回に限 り、花苗や土などの資材を提供します。植え付け後の維持管理などは皆さ んにお願いします。

### \*継続活動している団体

公園などの公共施設で、3年以上継続して地域を花で飾る活動をしてい る3人以上の団体に対し、花苗や土などの資材を提供します。

# 区ホームページで花壇を紹介します

花いっぱい運動に登録している花壇を 区ホームページで紹介しています。

**区HP** ページ番号 228762 Q





# 「花だより」を発行中!

季節ごとに、花に関する情報誌「花だより」を 区内公民館、出張所などで配布しています。

-8.20を忘れない-

平成28年から「絆花壇」に取り組む、別所第二 自治会(八木学区)の山田征子副会長に思いを 聞きました。

「8月20日が近づくと、豪雨災害を思い出しま す。けれど、絆花壇に取り組み始めてからは、『今 年もマリーゴールドが美しく咲く時期がきた』 と思えるようにもなりました。しおれかけても 水をあげるとまた力強く咲くマリーゴールドに 元気をもらい、今年で6年目を迎えることがで きました。これからも豪雨災害の記憶が忘れら れることのないように、この活動が続いていく ことを願っています」

平成26年8月20日豪雨災害の犠牲者を追悼し、 後世に災害の記憶を継承するため、区内の小学 校と地域や企業が協力して、夏の被災地をマリー ゴールドの花でいっぱいにしています。



サンフレッチェ広島レジ・

### 安佐南区民応援デー

9月18日(土)

マイナビ仙台レティー人戦 18:00キックオフ(予定)



サンフレッチェ広島に新たに女子チームが発足 しました。区民一丸となってスタジアムで応援しま

圆広域公園第一球技場

しょう!

人)400円(抽選でサンフレッチェグッズプレゼント) ■9月6日(月)までに所定の申込書とチケット代金 を地域起こし推進課へ。申込書は区ホームページ、 区役所、区内出張所、公民館などで配布。電話、Eメー ルでの申し込みも可

週地域起こし推進課(☎831-4926、2877-2299) Email:am-chiiki@city.hiroshima.lg.jp

※サンフレッチェ広島の安佐南区民応援デーは 別途開催予定